
 

 

■役員会が中央中学校を会場に実施されま

した。役員 20 名の方々の参加があり、

下記の事項について協議しました。 

 「協議事項」 

① 総会議案書・書面決議書集約結果 

  総世帯数（548）5 月 12 日時点 

に対して書面提出数 206、ＱＲ送信数 

127、合計 332＊詳細は、後述参照 

◎結果、全議案とも過半数を超える承認

数でしたので、総会議案書は承認され

た。また、自由記述欄に記載のあった 

事項については貴重な意見として今後 

役員会で検討します。 

②会費徴収について 

  全ての区・班で会費納入が終了しまし 

た。会員の皆様、集金された各班の班

長さんのご協力に感謝申し上げます。 

③ごみステーションの維持・管理 

  基本は各班での対応となりますが、修 

理等が必要な場合は、自治会だより第２ 

号の通り連絡をお願いします。 

④会計関連 

各部の予算計画に基づき、各事業に応 

じた会計が執行されています。 

⑤各区・各部から 

 ■青少年育成部から 

  ７月２8 日（月）～８月 8 日（金） 

 夏休みラジオ体操開催（土日、雨天時は 

 中止）計 10 回開催＊詳細は１ページ 

「連絡事項」 

7/6(日)10 時～三役部長会議(中央中) 

7/11(金)15:30～中央中 PTA 環境整備 

(中央中) 

8/23(土)18 時～自主防災研修会・総会 

       （セレモニーホールはやし） 

8/31(日)10 時～第 3 回役員会(中央中) 

 

 

 花のある街並みづくり・花壇整備 

  ～「草取り、水やり」の予定～ 

    ①６月２８日（土） 

    ②７月１２日（土） 

    ③７月２６日（土） 

    ④８月 ９日（土） 

    ⑤８月２３日（土） 

 
 

 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑥９月 ６日（土） 

⑦９月２０日（土） 

⑧１０月４日（土） 

⑨10/18(土)後始末 

☆いずれも土曜日 9：00～30 

（小雨決行、雨天の場合翌日） 

 

6/22（日）第 2 回役員会実施 新栄台東自治会  

２ 

等間隔に植え
ました 

こでまり公園 

暑い陽射しの中、
ご協力ありがとう
ございました。 

こでまり公園 
１～8区 
むくげ公園 
９～11 区 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

      

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 

1 2 3 4 5 6 7 8 1 2 3 4 5 6 7 8
1 1 7 3 3 3 3 3 3 3 3 0 0 1 0 0 0 1 0
1 2 6 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0
1 3 8 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0
1 4 7 5 5 5 5 5 5 5 5 0 0 0 0 0 0 0 0
1 5 7 2 2 2 2 2 2 2 2 0 0 0 0 0 0 0 0
1 6 9 1 1 1 1 1 1 1 1 0 0 0 0 0 0 0 0
1 7 8 1 1 1 1 1 1 1 1 0 0 0 0 0 0 0 0
2 1 10 5 5 5 5 5 5 5 5 0 0 0 0 0 0 0 0
2 2 10 5 5 5 5 5 5 5 5 0 0 0 0 0 0 0 0
2 3 6 5 5 5 5 5 5 5 5 0 0 0 0 0 0 0 0
2 4 9 7 7 7 7 7 7 7 7 0 0 0 0 0 0 0 0
2 5 10 4 4 4 4 4 4 4 4 0 0 0 0 0 0 0 0
3 1 10 7 7 7 7 7 7 7 7 0 0 0 0 0 0 0 0
3 2 10 5 5 5 5 5 5 5 5 0 0 0 0 0 0 0 0
3 3 10 3 3 3 3 3 3 3 3 0 0 0 0 0 0 0 0
3 4 10 5 5 5 5 5 5 5 5 0 0 0 0 0 0 0 0
4 1 10 5 5 5 5 5 5 5 5 0 0 0 0 0 0 0 0
4 2 8 2 2 2 2 2 2 2 2 0 0 0 0 0 0 0 0
4 3 9 5 5 5 5 5 5 5 5 0 0 0 0 0 0 0 0
4 4 9 1 1 1 1 1 1 1 1 0 0 0 0 0 0 0 0
5 1 12 10 10 10 10 10 10 10 10 0 0 0 0 0 0 0 0
5 2 6 4 4 4 4 4 4 4 4 0 0 0 0 0 0 0 0
5 3 7 4 4 4 4 4 4 4 4 0 0 0 0 0 0 0 0
5 4 5 5 5 5 5 5 5 5 5 0 0 0 0 0 0 0 0
5 5 10 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0
5 6 8 3 3 3 3 3 3 3 3 0 0 0 0 0 0 0 0
6 1 11 4 4 4 4 4 4 4 4 0 0 0 0 0 0 0 0
6 2 11 3 3 3 3 3 3 3 3 0 0 0 0 0 0 0 0
6 3 12 2 2 2 2 2 2 2 2 0 0 0 0 0 0 0 0
6 4 8 1 1 1 1 1 1 1 1 0 0 0 0 0 0 0 0
6 5 12 2 2 2 2 2 2 2 2 0 0 0 0 0 0 0 0
6 6 12 3 3 3 3 3 3 3 3 0 0 0 0 0 0 0 0
7 1 10 4 4 4 4 4 4 4 4 0 0 0 0 0 0 0 0
7 2 11 7 7 7 7 7 7 7 7 0 0 0 0 0 0 0 0
7 3 10 7 7 7 7 7 7 7 7 0 0 0 0 0 0 0 0
7 4 8 1 1 1 1 1 1 1 1 0 0 0 0 0 0 0 0
7 5 8 3 3 3 3 3 3 2 3 0 0 0 0 0 0 1 0
8 1 9 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0
8 2 10 5 5 5 5 5 5 5 5 0 0 0 0 0 0 0 0
8 3 11 1 1 1 1 1 1 1 1 0 0 0 0 0 0 0 0
8 4 12 6 6 6 6 6 6 6 6 0 0 0 0 0 0 0 0
8 5 12 6 6 6 6 6 6 6 6 0 0 0 0 0 0 0 0
9 1 11 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0
9 2 9 2 2 2 2 2 2 2 2 0 0 0 0 0 0 0 0
9 3 8 5 5 5 5 5 5 5 5 0 0 0 0 0 0 0 0
9 4 10 8 8 7 8 8 8 7 8 0 0 1 0 0 0 1 0
9 5 10 2 2 2 2 2 2 2 2 0 0 0 0 0 0 0 0
10 1 8 5 5 5 5 5 5 5 5 0 0 0 0 0 0 0 0
10 2 8 2 2 2 2 2 2 2 2 0 0 0 0 0 0 0 0
10 3 7 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0
10 4 7 1 1 1 1 1 1 1 1 0 0 0 0 0 0 0 0
10 5 7 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0
10 6 7 5 5 5 5 5 5 5 5 0 0 0 0 0 0 0 0
11 1 10 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0
11 2 10 7 7 7 7 7 7 7 7 0 0 0 0 0 0 0 0
11 3 10 5 5 5 5 5 5 5 5 0 0 0 0 0 0 0 0
11 4 11 1 1 1 1 1 1 1 1 0 0 0 0 0 0 0 0
11 5 9 3 3 3 3 3 3 3 3 0 0 0 0 0 0 0 0
11 6 10 6 6 6 6 6 6 6 6 0 0 0 0 0 0 0 0
11 7 8 2 2 2 2 2 2 2 2 0 0 0 0 0 0 0 0

548 206 206 205 206 206 206 204 206 0 0 2 0 0 0 3 0
274

206 206 205 206 206 206 204 206 0 0 2 0 0 0 3 0
126 126 126 126 126 126 125 126 1 1 1 1 1 1 2 1
332 332 331 332 332 332 329 332 1 1 3 1 1 1 5 1

書面 206件 令和7年5月12日

区 班 世帯数
承認 否認

合計
過半数

書面提出
QR送信
提出合計
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1 2 3 4 5 6 7 8 1 2 3 4 5 6 7 8
1 1 7 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1
1 2 6 2 2 2 2 2 2 2 2 0 0 0 0 0 0 0 0
1 3 8 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0
1 4 7 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0
1 5 7 3 3 3 3 3 3 3 3 0 0 0 0 0 0 0 0
1 6 9 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0
1 7 8 6 6 6 6 6 6 6 6 0 0 0 0 0 0 0 0
2 1 10 3 3 3 3 3 3 3 3 0 0 0 0 0 0 0 0
2 2 10 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0
2 3 6 1 1 1 1 1 1 1 1 0 0 0 0 0 0 0 0
2 4 9 1 1 1 1 1 1 1 1 0 0 0 0 0 0 0 0
2 5 10 6 6 6 6 6 6 6 6 0 0 0 0 0 0 0 0
3 1 10 2 2 2 2 2 2 2 2 0 0 0 0 0 0 0 0
3 2 10 6 6 6 6 6 6 6 6 0 0 0 0 0 0 0 0
3 3 10 7 7 7 7 7 7 7 7 0 0 0 0 0 0 0 0
3 4 10 2 2 2 2 2 2 2 2 0 0 0 0 0 0 0 0
4 1 10 2 2 2 2 2 2 1 2 0 0 0 0 0 0 1 0
4 2 8 2 2 2 2 2 2 2 2 0 0 0 0 0 0 0 0
4 3 9 1 1 1 1 1 1 1 1 0 0 0 0 0 0 0 0
4 4 9 4 4 4 4 4 4 4 4 0 0 0 0 0 0 0 0
5 1 12 2 2 2 2 2 2 2 2 0 0 0 0 0 0 0 0
5 2 6 1 1 1 1 1 1 1 1 0 0 0 0 0 0 0 0
5 3 7 3 3 3 3 3 3 3 3 0 0 0 0 0 0 0 0
5 4 5 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0
5 5 10 3 3 3 3 3 3 3 3 0 0 0 0 0 0 0 0
5 6 8 2 2 2 2 2 2 2 2 0 0 0 0 0 0 0 0
6 1 11 1 1 1 1 1 1 1 1 0 0 0 0 0 0 0 0
6 2 11 4 4 4 4 4 4 4 4 0 0 0 0 0 0 0 0
6 3 12 4 4 4 4 4 4 4 4 0 0 0 0 0 0 0 0
6 4 8 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0
6 5 12 6 6 6 6 6 6 6 6 0 0 0 0 0 0 0 0
6 6 12 1 1 1 1 1 1 1 1 0 0 0 0 0 0 0 0
7 1 10 2 2 2 2 2 2 2 2 0 0 0 0 0 0 0 0
7 2 11 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0
7 3 10 4 4 4 4 4 4 4 4 0 0 0 0 0 0 0 0
7 4 8 2 2 2 2 2 2 2 2 0 0 0 0 0 0 0 0
7 5 8 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0
8 1 9 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0
8 2 10 4 4 4 4 4 4 4 4 0 0 0 0 0 0 0 0
8 3 11 1 1 1 1 1 1 1 1 0 0 0 0 0 0 0 0
8 4 12 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0
8 5 12 1 1 1 1 1 1 1 1 0 0 0 0 0 0 0 0
9 1 11 1 1 1 1 1 1 1 1 0 0 0 0 0 0 0 0
9 2 9 1 1 1 1 1 1 1 1 0 0 0 0 0 0 0 0
9 3 8 3 3 3 3 3 3 3 3 0 0 0 0 0 0 0 0
9 4 10 1 1 1 1 1 1 1 1 0 0 0 0 0 0 0 0
9 5 10 3 3 3 3 3 3 3 3 0 0 0 0 0 0 0 0
10 1 8 4 4 4 4 4 4 4 4 0 0 0 0 0 0 0 0
10 2 8 4 4 4 4 4 4 4 4 0 0 0 0 0 0 0 0
10 3 7 1 1 1 1 1 1 1 1 0 0 0 0 0 0 0 0
10 4 7 1 1 1 1 1 1 1 1 0 0 0 0 0 0 0 0
10 5 7 1 1 1 1 1 1 1 1 0 0 0 0 0 0 0 0
10 6 7 2 2 2 2 2 2 2 2 0 0 0 0 0 0 0 0
11 1 10 2 2 2 2 2 2 2 2 0 0 0 0 0 0 0 0
11 2 10 2 2 2 2 2 2 2 2 0 0 0 0 0 0 0 0
11 3 10 2 2 2 2 2 2 2 2 0 0 0 0 0 0 0 0
11 4 11 3 3 3 3 3 3 3 3 0 0 0 0 0 0 0 0
11 5 9 1 1 1 1 1 1 1 1 0 0 0 0 0 0 0 0
11 6 10 1 1 1 1 1 1 1 1 0 0 0 0 0 0 0 0
11 7 8 3 3 3 3 3 3 3 3 0 0 0 0 0 0 0 0

548 126 126 126 126 126 126 125 126 1 1 1 1 1 1 2 1
274

合計
過半数

QR送信 127件 令和7年5月12日

区 班 世帯数
承認 否認
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 ６ 

QR 所属する区は何区ですか。所属する班は何班ですか。「一括の賛否」第１号議案から第８号議案全て一括での賛否（回答後は質問12へお進みください）
その他、自由記述欄 （自治会活動の発展のために改善意見や質問等があ
れば下記にご記入をお願いいたします。） 返答（担当部）

5 １区 ７班 承認 自治会活動お疲れ様です

13 ２区 ５班 承認 自治会費集金業務撤廃し、個々に振り込みにしてほしいです。 総務部、会計

20 ９区 ５班 承認
ゴミステーションの当番の方は、当日の片付けを徹底してほしい。当番の最終日だ
けやって次に回す方などがいるので、収集日の週3回をきちんと行ってほしい。

衛生部

22 １０区 ６班 承認

・回覧書類が次々と届くため、その度に何度も回さなければならない。もはや、新栄
台西のようにすればいいのにと毎年思います。資源の無駄ですし、班長も大変で
す。毎年この案が出てるのにも関わらず変わらないのは何故でしょうか
・公共ゴミ袋がなくなった為、対応がわからず区長・衛生部長に電話したが1週間時
間を変えて電話しても一向に繋がらない。折り返しもない。区長宅に訪問しても不
在。結局年度終わりまで公共ゴミ袋の補充ができないままでした。こういったときは
どのような対応をすればいいのですか？

総務部

衛生部

27 ３区 ２班 承認
申し訳ありません、班長の方のご自宅が不明のため、書面決議書を渡すことができ
ません。

総務部

33 ６区 ２班 承認

ゴミステーションの道具についてですが、我が班は鎖付きネットを使用しています。
これはカラスの被害を防ぐにはよいのですが、あの重いネットをサークルに被せるの
がとても大変です。自分がゴミ当番の時は必ずこの作業をしていますが、本当に辛
いです。多少のお金の負担があろうとも全班折りたたみ式ゴミボックスになればよい
のにと思います。

衛生部

44 ４区 ２班 承認
ゴミ当番の方はサークルを設置する所から片付け迄が当番と回覧に記載して頂き
ます様に…

衛生部

57 ５区 ６班 承認 ご苦労さまです御尽力ありがとうございます

59 ３区 １班 承認

役員輪番について私は３区に所属していますが、他の区と比較し、班数が少なく、
班長になると50%の確率で役員になります。７班もある区が二つもあるところ、非常
に不公平です。公平な役割分担の再考を希望します。本来であれば、今年班長で
したが、仕事をしながらの区長は困難と考え辞退させていただきました。仕事をしな
がらの町内会活動は正直無理です。専業主婦若しくはパート勤務の主婦が活動す
る時代のまま変わっていないと感じます。
回覧板の廃止も検討いただきたいと考えます。コロナ禍で、なぜ廃止にならなかっ
たのかと不思議に思います。家族でコロナ感染時の回覧板の対応は、非常に困り
ました。回覧板の内容においても、有益な情報と感じるものは、ほとんどありませ
ん。

総務部

66 ８区 ２班 承認

いつも自治会の運営にご尽力頂きありがとうございます。雪解け後に気がついた事
なのですが、歩道、車道問わず、雪道に使う滑り止め用の砂のような細かい砂利が
たまっているのを見ます。自宅前の歩道を箒で掃いてみると結構な量になりました
が、処分する方法が解らず、自宅の隅に溜めたままになっています。このような細
かな砂利をどうしたら良いか市にお問い合わせしていただく事は出来ますか？

防犯交通部

67 １１区 ７班 承認
昨年冬、町内会の除排雪の連絡がデジタル化され電子的に連絡がきた事は大変
ありがたかったです。他の回覧文書もデジタル化を是非お願いします。

総務部

77 ６区 ３班 承認 今の時代に合ったものになればいい。必要最低限のものでいいと思う。 総務部

89 ４区 １班 （7）否認

事業計画に情報発信の工夫(デジタル化)とあるのに、なぜ印刷費が20万も予算が
増えているんですか？なんの印刷費ですか？今年度の繰越金が前年度の繰越金
より倍増以上なのに会費は変わらないのもどうなんでしょう。毎年将来の排雪費の
ためとの話がありますが、去年から今年は排雪事業費は変わっていないようです
し、将来のためということであればもう少し長期予算を明確にして欲しい。決議が
フォームになるのは手軽でいいけど、フォームで回答したことを決議書で班長に報告
というのは二度手間です。ちゃんと送信されているなら報告はいいのではないでしょ
うか。

総務部
会計

92 １１区 ４班 承認 大変と思いますが　頑張ってください。

101 ３区 ４班 承認 自治会活動お疲れさまです

111 ６区 １班 承認
常態的に路上駐車している（歩道を塞いでいる）家があり、児童など歩行者が大変
危険です。改善すべきです。

防犯交通部

118 １区 １班 否認 よくわからないから否認
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書面 所属する区は何区ですか。所属する班は何班ですか。「一括の賛否」第１号議案から第８号議案全て一括での賛否（回答後は質問12へお進みください）
その他、自由記述欄 （自治会活動の発展のために改善意見や質問等があ
れば下記にご記入をお願いいたします。） 返答（担当部）

1 1区 4班 承認
毎年伝えていますが、６丁目通りの歩道の除雪をしてほしいです。通学路にもなっ
ていますが、歩道の除雪が見晴台の方ばかりで困ります。隔年ごとでもいいので市
にお願いしてもらえませんか。

防犯交通部

2 2区 1班 承認
東自治会内の各電柱・街路灯に「犬の糞・尿はさせないでください」の標示をつけて
ください。

防犯交通部

3 4区 3班 承認
せっかくQRコードがあるのにどちらにしても班長に報告するのなら手間が削減され
ない気がします。

総務部

4 7区 5班 承認

自治会費は１年間徴収不要！！日頃の自治会運営大変感謝します。R7年度予算
編成について指摘させていただきます。積立金会計の前年度繰越金が4,957千円
もあれば、自治会費3,240千円を徴収せずとも十分に財源として足りているのでは
ないでしょうか？加えて、安全費・福祉費・前年度決算の約３倍に膨らんでいます。
毎年、多額の不用額を計上していますが、例年実績を踏襲した予算付けをしたなら
ば、更にもっと余裕の歳出編成が可能と推察します。排雪事業費はR8、R13に単価
UPされたとしても、R8年度から会費徴収を再開することで自治会活動が運営可能と
思います。再考ください。

総務部
会計

5 7区 ２班 承認

最近居住地区をスピードを上げて通行する車が多くなっているように思われます。特
に、「ノーサイ寮」前から「元江別中央通り」方向への道路では、一時停止・優先道
路の標識が設置されていないことから交差点での一時停止を怠る車の事故が発生
しています。「はくうんぼく公園」には多くの子どもたちが自転車等で集まっており、
重大人身事故も懸念されます。今一度居住地区でのスピードダウンを啓蒙するとと
もに公園付近の交差点には「一時停止」の標識を設置することを強く要望します。

防犯交通部

6 8区 2班 承認 （QR66に同じ）

7 9区 3班 承認
ごみ清掃、花植え、草取りに参加しています。女性協等の研修旅行に補助金を出し
ていただけたらうれしいです（自治会の親睦のために）

福祉部

8 9区 4班 (3)(7)否

【会計の在り方について】1会費の徴収について　紙面決議書の回答が定まってい
ない中、会員の総意がわからない中、会費を集めるのはどうでしょうか。2排雪費用
について　排雪費用がR13年度には240万円とあります。今年度の予備費と積立
金、そして排雪事業費を合わせると240万円を超えます。積立は必要ないのではな
いでしょうか。もし、足りなくなるのであれば、臨時に集める方法はとれないのでしょ
うか。3余剰となった会費について　コロナ禍の際、他の町内会は会費を集めない、
集めた会費を返却する、商品券を各家庭に配布するなど行っていました。実質活動
できなかった時のお金はどのようになっていたのですか？4積立金について　転居
等により会員の増減が毎年ある中、会員のお金を貯めることは基本的にはできない
のではないでしょうか。積立金が500万円近くあるのは、将来的な排雪費用に充当
するということですが、2項及び上記の理由で必要ないのではないでしょうか。転居
等により会員でなくなった方のお金を使用して、新会員の負担を減らすのは単年度
で会計を実施している会則に矛盾していると考えます。（受益者負担の法則を考え
てほしい）

会計
総務部

9 10区 2班 承認
自分のごみステーションではない所にゴミを投げている方がいるので、やめていた
だきたいです。

衛生部

10 10区 6班 承認
街灯を設置してほしいです。数年前に物置のカギを壊され盗難に遭いました。通学・
通勤で歩く人も多いので、防犯対策のためにも設置していただきたいです。

防犯交通部

11 11区 5班 承認

配付の総会資料の役員・班長名簿に電話番号まで記載する必要性は無いと思いま
す。昨今、特殊詐欺や闇バイトによる強盗・窃盗事件が多発しており、このような名
簿から漏洩いた個人情報も悪用されています。全戸配布すると漏洩や悪用を100％
防止することは現実的に不可能ですので、来年以降議案書に記載する個人情報は
最小限にしてください。

総務部

12 11区 6班 承認
役員の皆様、お疲れ様です。いつもありがとうございます。２号議案より印字が濃
く、とても見やすいですが、紙質を戸別配布の紙質まで落としても良いと思いまし
た。

総務部


